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KF Strahltechnik Dresden GmbH
Straße des 17. Juni 9a01257 DresdenTELEFON/PHONE +49 351 20779 0TELEFAX info@kf-strahltechnik.dewww.kf-strahltechnik.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Burkhard Scholz (Geschäftsführung),Herr Marco Lenke (Betriebsleiter),Frau Jolanta Major (Assistentin der Betriebsleitung)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER 250-500 T €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES

WIRTSCHAFTSZWEIGE Reparatur von Maschinen und Ausrüstungen | Vermietung von sonstigen Maschinen, Geräten und beweglichenSachen a. n. g. | Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate | Montage von Baugruppen | Installation vonMaschinen und AnlagenDIENSTLEISTUNGEN Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Schulung/Seminare | Technologieentwicklung | Montage kompletterAnlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate | Technischer Vertrieb, technischer HandelABNEHMERBRANCHEN Bau-Steine-Erden | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges |Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und RaumfahrtFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Anlagenkonstruktion und -konzeption | Automation | Oberflächentechnik | Roboter, interaktive,kooperierendeKURZPROFIL Als Spezialist rund um die Oberflächenbearbeitung bietet KF Strahltechnik seit 1990 individuelle Lösungen in den BereichenStrahlservice (Inhouse und beim Kunden), Vermietung von Strahltechnik, Wartung und Upgrade von Strahlanlagen und Sonderanlagenbau.Als Dienstleister für Strahlarbeiten bearbeiten wir Oberflächen von Bauteilen in verschiedenen Strahlverfahren nach Kundenanforderungenund nach Bedarf der Weiterbearbeitungsverfahren. Als Strahlanlagenbauer optimieren wir für Unternehmen ihre bestehenden Strahlprozessemit einem besonderen Fokus auf Arbeits- und Energieeffizienz und entwickeln Sonderlösungen für Strahlanlagen, die wir in Kooperation mitunseren Partnern umsetzen. Unsere Kunden gehören verschiedenen Branchen an: Maschinen-/Anlagenbau, Stahlbau, Gießereiindustrie,Luftfahrt- und Schienenfahrzeugtechnik, Werkzeugindustrie, Medizintechnik, Lackier- und Beschichtungstechnik, Kunststoffindustrie,Baubranche und additiver Fertigung.
BRANCHES OF ECONOMY Repair of machinery and equipment | Renting and leasing of other machinery, equipment and tangible goodsn.e.c. | Assembling complete systems, production lines, machines and apparatuses | Assembling component parts | Installation of industrialmachinery and equipmentSERVICES Maintaining and repairing machines | Training/seminars | Technology development | Assembling complete systems, productionlines, machines and apparatuses | Technical sales, technical tradeINDUSTRIES Building/stoneworks/earthworks | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Otherindustrial machinery | Vehicles/railway/aerospaceRESEARCH AND DEVELOPMENT Plant design and conception | Automation | Surface technology | Interactive and cooperating robotsSHORT PROFILE As a specialist in surface treatment, KF Strahltechnik has been providing individual solutions in the areas of blasting service(in-house and at the customer), rental of blasting equipment, maintenance and upgrading of blasting machines and purpose machines since1990. As a service provider for abrasive surface treatment, we process the surface of work pieces in different blasting processes to meetcustomers’ requirements and needs of further processing. As a blasting machine manufacturer, we optimize current blasting processes ofcompanies with a special focus on work and energy efficiency and develop special applications for blasting technology, which we implementin cooperation with our partners. Our customers belong to different industries: machanical and plant engineering, steel construction, foundryindustry, aviation and rail vehicle technology, tool industry, medical technology, painting and coating technology, plastics industry,construction industry and additive manufacturing.




